

Delegación mexicana participa en Campeonato Mundial de Remo

**Encabezan el grupo los atletas olímpicos Kenia lechuga y Juan Carlos Cabrera; Sarasota, Estados Unidos, es la sede // Boletín 3219



Atletas mexicanos participan en Campeonato Mundial de Remo

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
26 de septiembre de 2017

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México, a 26 de septiembre de 2017 (CONADE).- Remeros mexicanos participan en Campeonato Mundial de Remo en Sarasota, Estados Unidos, que inició el pasado domingo y concluye el 1 de octubre.

El grupo de atletas se encuentra encabezado por los deportistas olímpicos Kenia Lechuga y Juan Carlos Cabrera, acompañados de Alexis López, subcampeón mundial Sub23 en Bulgaria 2017, así como de Maite Arrillaga, Fernanda Ceballos, Juan José Flores, Diego Sánchez, Edmundo Reynoso y Angy Canúl.

El olímpico Juan Carlos Cabrera se enfrentará al coreano Dongyong Kim, el japonés Ryuta Arakawa y el

italiano Salvatore Monfrecola, mientras que la también olímpica Kenia Lechuga se medirá con la litua Olga Suirka, la coreana Yuri Choi, la italiana Clara Guerra y la irlandesa Denise Walsh.

Por su parte Alexis López se enfrentará a atletas como el brasileño Uncas Batista, el canadiense Aaron Lattimer, el croata Luka Radonic y el cubano Raúl Hernández.

La nuevoleonense Kenia Lechuga buscará su lugar en Semifinales luego de que el pasado domingo quedó en cuarto sitio de su heat eliminatorio con un tiempo de 8:11.87.

El Campeonato Mundial de Remo se realiza bajo la organización de la Federación Internacional de Sociedades de Remo y la Federación Estadounidense de Remo. En esta XLVII edición participan cerca de 900 remeros de 73 países.

[Compartir](#)